

## 中日ドラゴンズ 大野雄大投手招待プロジェクト 2022 -Yudai's Invitation Project-



今シーズンも中日ドラゴンズ様ご協力のもと大野雄大投手の温かいご厚意により、総勢49組104名のひとり親家庭の親子がプロジェクトに参加させていただきました。このプロジェクトは丸6年が経過しました。総勢238組559名のひとり親家庭の親子が大野雄大投手にご招待いただきました。どの回も参加した親子の明るい笑顔で溢れていました。大野雄大投手へ、プロジェクトで試合観戦したひとり親家庭の親子の感謝の手紙をお渡ししました。

### みんなの声

この度はご招待いただきありがとうございました。子どもの頃から中日ファンで大野さんのサイン色紙は嬉しい気持ちでいっぱいです。私たちの周りで観戦していた同じ境遇のお母さん・お子さんの姿を見て、自分はひとりじゃないんだな、と力をいただきました。お弁当おいしくいただきました。本当にありがとうございました！これからも応援しています！！（母）



8月6日のチケットありがとうございました。おべんとうはおいしかったし、グッズをもらえてうれしかったし、やきゅうはたのしかったです。これからもがんばってください。（子（小2））

今回は招待していただきありがとうございます。プレゼントもとってもうれしかったです。今度は大野投手が投げる試合を見に行く約束をママとしました。これからも応援しています。大野投手が好きです。がんばれドラゴンズ！！（子（小5））



## 名古屋青年会議所 × 名古屋グランパスプレゼンツ『子どもサッカーフェスタ』が開催されました！

協力団体の当会を通してひとり親家庭の親子が参加しました。名古屋グランパスからは、スペシャルなことに、豊田晃大選手と吉田温紀選手が参加されました。選手とのサッカー交流やトークセッションが行われ、子ども達の笑顔が溢れていました。

トークセッションでは、豊田選手、吉田（温）選手が自身の子ども頃の頃のお話や家族とのお話などもお聞きできました。質問コーナーでは参加した子ども達からたくさんの質問があり、とても盛り上がりました。

### <レクリエーションブース>として、様々なブースがありました。

- ・キックボーリング
- ・キックターゲット
- ・キックパター
- ・トラップマスター
- ・法律相談ブース
- ・メイクアップ教室
- ・健康トレーニング
- ・心似顔絵 ※中日ドラゴンズ、ドアラの公式イラストレーター中村剛先生と一緒に山本広枝も似顔絵席描きのブースで、たくさんの親子さんの似顔絵を描きました。



## 第4回白ゆりスポーツフェスタ開催！

令和4年12月11日、名古屋市東スポーツセンターにおいて、『第4回白ゆりスポーツフェスタ』が開催されました。ひとり親家庭の親子約150名の明るい笑顔が溢れる中、盛会裡に終了しました。

株式会社ハンズコーポレーション様、株式会社ALIVE様、株式会社アンプリライブ様、One Nurse様、チャリティーサンタ名古屋支部様、ボランティアの皆さま、ご支援ご協力ありがとうございました。

